

Krimitheater

Von *Tanja Bruening*

18. März 2018, 00:00

Theater





Der Hausherr von Schloss Putzstein kann seiner Lebensgefährtin Dr. Franziska von Kümmersbrück, die im Schloss ein psychiatrisches Sanatorium betreibt, leider nur eine Gartenbank vom Baumarkt schenken. Die maßlosen Ansprüche seiner Exfrau Ägidie gestatten ihm bedauerlicherweise keine großen Sprünge. Als aber Ägidie zusammen mit einer Unternehmensberaterin das Schloss vollkommen umkrempeln und Personal und Patienten hinauswerfen will, schrillen endgültig die Alarmglocken. Der Graf engagiert den klassischen „Gärtner“....

Die Patienten mit ihren multiplen Persönlichkeiten, ein zweiter Gärtner, von Ägidie zu ganz anderen Zwecken angeheuert, und eine arg strapazierte Kommissarin lassen gesteigerte Verwirrung um sich greifen....

Ein Spaß für die ganze Familie, für jüngere Schüler unbedingt geeignet.



